

selbstverständlich ärgert er sich

und der Mensch ist unverbesserlich

die Technik

Manchmal spielt sie eben nicht mehr mit,
und der Mensch vergleicht sie dann,
nimmt sich die Freiheit halt, mit "Schitt",
was man nicht nachvollziehen kann.

Wie kam er da bloß auf dieses Wort,
ist doch eine Masse ganz anderer Art,
sicherlich wohl auf dem stillen Ort,
strikte diese halt, kam nicht in Fahrt?

Wie der Mensch halt eben so ist,
geht nichts mehr, greift er zu jenem,
ginge ja auch milder, so wie "Mist",
denkt nicht dran, sie für zu schämen.

So muss die Technik, wohl oder übel,
den Vergleich hinnehmen, versagt sie da,
naja, mit dem Inhalt von so'm Kübel,
wie wir wissen, gab's die früher ja.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)